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[1404] お茶っ葉の話  2009年4月4日 9時13分

レオン さん  e-mail 

 木曜日（２００９年４月２日）に、銀杏企画（ファースト）で、休憩時間に、「茶こしの中に
入っていた古いお茶っ葉」を空にしてから・茶こしにお茶っ葉を入れました。そしてお茶
を飲みました。そうしたら、後からＫさん（ファーストの職員さん）が「レオンさん、お茶っ
葉入れすぎだよ」と私を批判して来ました。私は、茶こしにスプーン小さじ２杯分位しか
お茶っ葉を入れてないので、「私は、お茶っ葉を入れすぎてはいないよ」とＫさん（ファ
ーストの職員さん）に反論しました。でもメンバーの一人は、「レオンさん、お茶っ葉入
れすぎなんだよ」と私を攻撃して来ました。 
 
 Ｋさん（ファーストの職員さん）は、私に「お茶っ葉って、増えるんだよ」と言いました。
Ｋさん（ファーストの職員さん）が、私に「どの位お茶っ葉を入れたの」と聞いたので、私
が「茶筒のふた」にお茶っ葉を入れて、「この位」と説明したら、Ｋさん（ファーストの職
員さん）は私がお茶っ葉を入れすぎていない事を分かってくれました。でもＫさん（ファ
ーストの職員さん）の後から私を攻撃して来たメンバーの一人は、私に訂正も謝罪もし
ませんでした。 
 
 翌日・金曜日（２００９年４月３日）に、銀杏企画（ファースト）で「スプーン小さじ２杯位
で、（ファーストの）茶こし（の金属のアミの中）が（あふれるくらい）いっぱいになるのか
どうか」「何回かお茶を飲むと、お茶っ葉は、どの程度増えるのか」を実験してみまし
た。その結果、「スプーン小さじ２杯位では、２回～３回位お茶を飲んだ後でも、（ファー
ストの）茶こし（の金属のアミの中）は（あふれるくらい）いっぱいにならない」事が判明
しました。（ファーストの）茶こし（の金属のアミの中）には、全然余裕がありました。おそ
らく「私がお茶を入れた後で、誰かがお茶っ葉を足したから、（ファーストの）茶こし（の
金属のアミの中）が（あふれるくらい）いっぱいになった」のではないか、と私には思わ
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れます。 
 
 
 誰も私の気持ちなど分かってくれませんが、銀杏企画（ファースト）の中は、「何時も
こんな感じ」なのです。私は他（サードなど）に移っても良いのですが、「他（サードな
ど）も同じようなものなのではないか」と言う強い不安もあるし、私は他（サードなど）に
移る事が出来ません

[1403] レオンさん、他人の芝生は良く見えるのはではないでしょうか？  2009年4月3
日 23時37分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
今日は、レオンさんが銀杏企画ファーストの現状度々書き込んで下さり、レオンさんの
言い分も良く分かりました。 
私は、銀杏企画ファーストに在籍したことはないので、実情は分かりませんが、レオン
さんの訴えは、銀杏の悪い部分かもしれません。 
自分の好きな作業所に移れないというのは、最初に選んだ作業所に嫌気が差したと
きに、気分一新で、別の作業所（レオンさんの書き込みのようにサード、三丁目？）に
移れないというのは、おかしなことだと思います。 
何年も同じ場に居たら普通の人間でも煮詰まってしまいますよね。 
 
私は、セカンドに在籍しましたが、別の作業所に移りたいと思ったこともありました。 
ですから、レオンさんのお気持ちは少なからず分かります。 
 
ただ、いざ、銀杏を出てみると、職員さんや、付き合っていたセカンドのメンバーの方と
は、今でもたまに顔を出せば、「元気そうですね」「仕事頑張ってますか」などと話しか
けられるので、嬉しいものです。 
ですから、今でも顔を出すのはセカンドです。 
 
レオンさんの書き込み拝見して、「他人の芝生は良く見える」ということわざを思い出し
ました。 
 
政治・宗教や趣味の話に関しては、個人の意思を尊重するのが常識で、押し付けがま
しいのは、一般社会では受け入れられません。 
 
ファーストの現状も良く分からないので、これ以上書き込みませんが、バレーボールの
ときの書き込みのように「銀杏ファイト！！」のお気持ち取り戻せるように、ご自分に優
しく、他人に優しくなれるようになれば、良いような気がします。 
 
年下で僭越ですが、書き込みさせて頂きます。 
 
 
 

[1402] 同性愛者差別、朝鮮人差別、他  2009年4月3日 22時44分
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レオン さん  e-mail 

 銀杏企画（ファースト）では、同性愛者差別や朝鮮人差別の話が、日常的に飛び交
っています。某宗教団体の話も、日常的に飛び交っています。これは、本当の話で
す。銀杏企画（ファースト）の職員さんは、この状況を改善するべきだ、と私は思いま
す。

[1401] [１４００]の訂正  2009年4月3日 22時29分

レオン さん  e-mail 

 [１４００]（「それでも地球は回っている」）。本文中、上から４段目。「真ん中さんが銀
杏企画（ファースト）の人かどうか、私は知りません。」を「真ん中さんが銀杏企画（ファ
ースト）の人なのかどうか、私は知りません。」に訂正します。

[1400] それでも地球は回っている  2009年4月3日 22時19分

レオン さん  e-mail 

 銀杏企画（ファースト）では、政治的・宗教的な話を何時もしているのは、私の周りの
人たちです。私ではありません。証拠は、いくらでもあげられます。私は、国士無双さ
んが善意の書き込み（[１３９５]）の中で誤解をされているようなので、事実を述べただ
けです。真ん中さんが銀杏企画（ファースト）の人かどうか、私は知りません。銀杏企
画（ファースト）の事を何も知らない人なのかどうか、私は知りません。ただ、一言だけ
言わせていただきます。世の中に「真ん中」などというものは存在しません。

[1399] [１３９７]の訂正  2009年4月3日 21時55分

レオン さん  e-mail 

 [１３９７]（「国士無双さん、ありがとう」）。本文中、下から１段目。「サードに行く事が
出来ません。」を「サードに移る事が出来ません。」に訂正します。

[1398] どちらも変わらない  2009年4月3日 17時20分

真ん中 さん  e-mail 

右翼だの左翼だのこういった場での発言はあまり良くないですよ。 
 
どっちが先に話したとか、そんな事は主張しても反論等をしてれば同類だし、 
そんな話はプライベートの時以外は、控えるのが常識だと思います。 
 
どちらも支持しない人からすれば両方とも迷惑なだけですよ。 
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[1397] 国士無双さん、ありがとう  2009年4月3日 7時28分

レオン さん  e-mail 

 国士無双さん。[１３９５]を読みました。私へのアドバイス、どうもありがとうございまし
た。 
 
 ただ、銀杏企画（ファースト）では、「政治的・宗教的な話」をしているのは、私の周り
の人たちです。自分の意見を押し付けて来るのは、私の周りの人たちです。私ではあ
りません。「銀杏企画（ファースト）には、右翼的なメンバーが多い」のかどうか私は知
りませんが、銀杏企画（ファースト）では、「右の意見」は日常的にＯＫなのに、「左の意
見」をたまに言うと文句を言われるのです。 
 
 「サードは、静かな共同作業所だ」と私は思っていて、私の中には、サードに対する
あこがれがあります。ただ、問題がいくつかある（問題の一つは、「ファーストの方が、
サードよりも、トイレが良い」事です。「ファーストのそばの建物」の中には、「ウォシュレ
ットのトイレ」もあります）ので、私はサードに行く事が出来ません。

[1396] 人事異動の理由他  2009年4月2日 0時15分

レオン さん  e-mail 

 Ｈさん（ファーストの職員さん）の話によると、「銀杏企画内における職員さんの人事
異動は、Ｍさん（セカンドの職員さん）に子どもさんがおうまれになったために（同じセ
カンドの職員さんであるＯさんにも、子どもさんがいらっしゃるので）、セカンドの職員さ
んたちの負担が増えてしまった事が、一番大きな理由である」ようです。 
 
 Ｋさん（ファーストの職員さん）とＭさん（セカンドの職員さん）が「入れ替わる」のは、５
月（２００９年）からとなるようです。 
 
 ファーストでは、Ｋさん（ファーストの職員さん）とＭさん（セカンドの職員さん）の「送別
会兼歓迎会」が計画されているようです。セカンドやサードで、「同じような会」が計画さ
れているかどうかは、私は現在・知りません。もしかしたら、計画されているかも知れま
せん。

[1395] びっくりしました銀杏人事  2009年3月30日 22時12分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさんの書き込み拝見して、国士無双もびっくり(＠_＠;) 
４月１日から、そのような人事異動が行われるのですか？ 
まさか、エープリルフールだから、４月の１日だけということはないでしょうね？ 
私も担当の職員さんが、セカンドのＭ職員さんだったので、これからは、何か困ったと
き、どなたに相談すれば良いのでしょうか？ 
直接、お電話かメールして、お伺いするのが良いと思うのでいずれ、ご相談の連絡致
します。 
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パスワード  削除番号    

それにしても、今回の銀杏の職員さんの人事異動は、大きな異動ですね。 
今まで、お世話になった職員さんや、慣れ親しんだ職員さんがいなくなるのは、どの作
業所でも寂しく思うメンバーの方々が沢山いらっしゃると思いますが、新たな気分で、
臨まれるのが良いと思います。 
 
レオンさんの書き込みにもありましたが、各作業所で、様々な特徴があり、メンバーの
方々も、ほぼ、毎日顔を合わせる顔ぶれだけに人間関係で様々な部分でストレスが
かかると思います。 
 
 
 
レオンさんの書き込み拝見して、外から見れば「コップの中の嵐」かもしれませんが、
当事者にとっては、大変なことだと思います。どうか、ゆとりを持って、ご自分の納得の
いく選択されれば良いと思います。一度、銀杏を離れてみると、又、銀杏の良さや悪い
部分も見えてくると思います。別の作業所に移ることも全然構わないと私は思います。 
 
ただ、一般社会の常識では、職場での、政治の話や、宗教の話は、余り好まれるもの
ではありません。皆さん、ご自分の考えは持ってますが、なるべく、円滑な人間関係で
一人一人が仕事出来る様に、上司の方も考えています。 
 
働く方々も、何かネタを持ってきて楽しく働けるように気を配ります。 
野球の話やサッカーの話などは、組織でするスポーツなので、職場でのネタとしては、
良い効果を持ちます。 
天気の話や、最近のニュースの話も性別や、世代を超えた共通の話題になります。 
 
銀杏もバレーボールというネタがあるので、各々が何かネタを持って、通所すると、ま
すます楽しい作業所になると思いますが、如何でしょうか？ 
 
銀杏の現状も知らず、掲示板やメール友達からの情報だけで、考えた、アイデアです
が、書き込みさせて頂きます。 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1404 記事削除
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